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Résumé

Cet article comprend deux axes fondamentaux. Le premier est une lecture du
programme de morphologie 4 partir des manuels des quatre niveaux du cycle moyen;
le second porte sur 'analyse du contenu de ce programme, 2 travers deux exemples
de cours. Nous avons donc comme objectif d'analyser la méthode d’enseignement/
apprentissage de cette matiére linguistique pour consolider ses avantages et faire des
propositions qui reposent sur la simplicité et la clarté dans la compréhension des

notions morphologiques.

Mots clés:
Lecture - morphologie arabe - enseignement moyen - programme - méthode

d’enseignement.

Abstract

This paper revolves around two main points. The first involves an examination
of the four-level morphology syllabus designed for middle school learners. The
second comprises an analysis of its content and its practice through two courses. The
objective is to obtain a close understanding of the actual teaching method of this
linguistic subject and to support their positive aspects, and make propositions based
on simplicity and clarity for the comprehension of morphological notions.

Keywords:

Reading - Arabic morphology - middle school - morphological program - teaching
method.
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